



12月園だより



2022年12月1日
尚徳福祉会 仲町保育園
03-5340-7921

街が色とりどりの光で飾られる季節になりました。もう12月になりましたね。

保育園の園舎内では、ただいま作品展が開催されています。どの作品も個性が生きる素敵な作品ばかりで、展示されたときから見入ってしまいます。

子どもたちの絵を見ると思い出される子どもがいます。当時4歳、今は立派な高校生のA君です。A君は、様々なことに興味関心を持つ活発な男の子でした。移動動物園での行事画を描くことを担任から前日に伝えられ、当日はいつまでもうさぎコーナーから離れられないほど楽しんでいる様子のA君でしたが、その翌日には画用紙の前で手が動かず、座ったままになっていました。担任から再度「好きなことを描いていいんだよ。昨日一番楽しかったことを描いてごらん」と声をかけられると、大声で泣きだしてしまいました。近くに行き話を聞いてみると、「一番楽しかったことは、うさぎコーナーでうさぎと遊んだり抱っこしたりしたことなのに、うさぎ（と遊んでいる自分やうさぎたち）が描けないから何も描けない」と気持ちを教えてくれました。少しの間話しをし、A君が描きたいものを書くことにしたそのあとから、A君の白い画用紙はクレヨンでいっぱいになりました。

大人が考えた設定に合わせて子どもたちをいかに上手に描かせるかではなく、描きたい気持ちをいかに膨らませ、自由な発想で表現できる機会を作ることが保育現場で絵画制作を取り組む目的だと、改めて思った出来事でした。担任と共に反省し、今でも保育の現場に立つかぎりは忘れないでいようと思いつけています。

並んだ子どもたちの作品を見たときに、大人たちは周りの作品と比較して評価の言葉を口にしがちになりますが、子どもたちは思い思いに楽しみながら制作をしました。一本の線も、描かれた色も、子どもたちが自らの力で考えて形にしたものです。

その時の思いを聞いたり思いめぐらせたりしながら鑑賞していただくと幸いです。

園長 佐藤 祐子

★避難訓練（11月18日）を実施いたしました

桃花小学校まで徒歩で避難する訓練を、実施いたしました。子どもたちは交通ルールを守りながら静かに歩き、小学校に到着しました。仲町保育園の第一避難場所は園庭、第二避難場所が桃花小学校です。お時間があるときに、ぜひご家庭でも桃花小学校の場所をご確認いただきますようお願いいたします。帰り道は疲れて眠くなった子どももいましたが、避難経路上で地震の時に危険になりうる塀や電線、柱上変圧器を確認しながら保育園に戻りました。

★お願い

欠席や9時半以降の登園になる場合は、必ず保育園までお知らせください。また、保護者のみなさまの代わりにご家族がお迎えをされる場合は、事前に連絡をいただいた上で、16歳以上の方をお願いします。安全な登降園のためにも、ご理解とご協力をお願いいたします。

★12月14日はサンドイッチピュッフェの日

14日の午後おやつは、子どもたちが複数ある味の中から好きなサンドイッチを選んで食べます。幼児クラスは2Fホールでいただきます。感染症拡大状況を見ながら行いますが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、様々な企画ができるようになってきました。ありがとうございます。

★年賀状について

保育園から各ご家庭には、昨年同様に年賀状の発送を行いません。年末号のお便りと1月のお便りで、年末のお礼と新年のご挨拶をさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

★2月の幼児大きくなった会について

今年度は2月18日（土）に予定されていますが、各クラス入れ替え制で行います。

乳児クラスは、2月の保護者会の時に行います。

後日詳細のご案内をいたしますが、どうぞお楽しみに。



12月の予定



日	月	火	水	木	金	土
				1 作品展	2 作品展	3
4	5 5歳個人面談	6 幼児身体計測	7 乳児身体計測	8 0歳児健診	9	10
			英語であそぼう			
11	12	13	14 サンドイッチ ビュッフェ	15 0歳児健診	16 避難訓練	17
18	19	20	21 英語であそぼう	22	23 冬のお楽しみ会	24
25	26	27	28	29 年末保育 (予約児のみ)	30 年末保育 (予約児のみ)	31

何かありましたら、いつでも事務所までお声がけください。